

# Charles Beauduin devient président de Barco

## An Steegen est confirmée en tant que CEO

**Courtrai, Belgique, le 25 juin 2024, 18h00** – Charles Beauduin démissionnera de son poste de co-CEO et deviendra président de Barco à compter du 1<sup>er</sup> septembre 2024. An Steegen est confirmée en tant que CEO.

En 2021, An Steegen et Charles Beauduin devenaient co-CEO de Barco et faisaient entrer l'entreprise dans une nouvelle ère après avoir traversé une période difficile lors de la pandémie de Covid 19. Sous leur égide, la structure organisationnelle a été repensée, et les unités commerciales se sont vu octroyer une plus grande autonomie aux fins d'une meilleure réactivité vis-à-vis des clients et du marché. La stratégie d'*usines ciblées* a permis de renforcer la chaîne de valeur en amont et d'accroître la capacité de production grâce à des usines dédiées, dont deux nouvelles usines de production en Chine. La mise en œuvre de la feuille de route R&D a en outre été accélérée, en mettant davantage l'accent sur l'innovation révolutionnaire, ce qui se traduit par un nombre accru de lancements de nouveaux produits en 2024 et au-delà.

Lors de sa réunion du 25 juin, le conseil d'administration a accepté la démission de Charles Beauduin de son poste de co-CEO et l'a nommé à la présidence du conseil d'administration, succédant ainsi à Frank Donck. Ce dernier continuera à siéger au conseil d'administration en tant qu'administrateur indépendant. Ces changements entreront en vigueur le 1<sup>er</sup> septembre 2024. An Steegen continuera à assumer son rôle de CEO de Barco et poursuivra la mise en œuvre de la stratégie d'innovation et de croissance rentable.

### Commentaire du président Frank Donck

« Au nom du Conseil d'administration, je tiens à remercier Charles pour son engagement et son leadership en tant que co-CEO de Barco au cours des trois dernières années. Nous sommes ravis de pouvoir continuer à compter sur sa vaste expérience dans les affaires internationales et les entreprises technologiques, puisqu'il me succédera à la présidence du conseil d'administration à partir du 1<sup>er</sup> septembre. »

### Commentaire du co-CEO Charles Beauduin

« C'est avec gratitude que je repense aux années passées dans mes fonctions de co-CEO de Barco, en tandem avec An Steegen. Ensemble, nous avons amorcé la mise en œuvre d'une nouvelle stratégie d'innovation, d'orientation client, et d'*usines ciblées*, que les équipes de Barco ont déployée, y compris pendant mon absence pour raisons médicales l'année dernière. Dès le début, mon intention était de réduire, après quelques années de changements transformationnels, mon implication exécutive chez Barco. Ce moment est venu. Cependant, mon dévouement à Barco se poursuit dans un rôle différent, qui me permettra de me consacrer davantage à la création de valeur pour l'entreprise. En tant que président, je me réjouis – de même que les autres membres du conseil d'administration – de continuer à travailler avec An Steegen et les équipes de Barco et de poursuivre la transformation de Barco pour en faire une entreprise axée sur le client et l'innovation. »

## Commentaire de la co-CEO An Steegen

« Je suis reconnaissante à Charles pour notre excellente collaboration dans notre rôle partagé de co-CEO. Nous avons été à même de définir la stratégie ensemble. Nous poursuivrons dans la même voie, y compris dans son nouveau rôle de président. Nous sommes plus que jamais déterminés à être les leaders des marchés de la visualisation et de la collaboration, en proposant des solutions et des produits innovants à tous nos clients. »

## Demander plus d'informations

Willem Fransoo, Director Investor Relations  
+32 56 26 23 22 ou [willem.fransoo@barco.com](mailto:willem.fransoo@barco.com)

## À propos de Barco

*Barco, dont le siège social est établi à Courtrai (Belgique), est une entreprise mondiale de premier plan en matière de technologie de visualisation, de mise en réseau et de collaboration. Ses solutions innovantes stimulent les avancées sur les marchés de la santé, de l'entreprise et du divertissement. Au cœur de la réussite de Barco se trouvent plus de 3.000 « visionnaires » dévoués, chacun contribuant passionnément au changement par la technologie.*

*Cotée sur Euronext (BAR), Reuters (BARBt.BR) et Bloomberg (BAR BB), Barco a réalisé un chiffre d'affaires de 1.050 millions d'euros en 2023. Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site [www.barco.com](http://www.barco.com) ou vous connecter sur [X](#), [LinkedIn](#), [YouTube](#), [Instagram](#) et [Facebook](#).*

*Barco. Visioneering a bright tomorrow. © 2024*

